

# Rescatan a pingüino varado en Playa La Hostería de Tocopilla

Fue trasladado a la Universidad de Antofagasta para su resguardo.

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

Un pingüino juvenil quedó varado durante la tarde del jueves en la Playa La Hostería de Tocopilla, por lo que fue rescatado y trasladado a Antofagasta para su recuperación y resguardo.

Este hecho fue dado a conocer por cibernautas y los integrantes de la Fundación Pájaro Niño acudieron al balneario del sector sur de la ciudad para verificar el hallazgo, constatando que se trataba de un pingüino juvenil de Magallanes, conocido como *Spheniscus Magellanicus*.

Aquí los miembros de la Fundación Pájaro Niño, que trabajan activamente en la conservación y protección de la biodiversidad marina, pudieron retirar al pingüino que estaba en la arena, lo metieron a un canil y finalmente lo entregaron al personal de Sernapesca.

“Recibimos un llamado desde la Fundación Pájaro Niño, respecto del varamiento de un pingüino en el sector de la playa Piedra

Rota y el Balneario Covadonga de Tocopilla. Ante esta situación, acudimos al lugar junto a personal de la Armada y de la Delegación Presidencial Provincial para realizar las labores de rescate del ejemplar y ser llevado a nuestras dependencias. Durante esta jornada (ayer) realizamos su traslado, a través de un sistema de postas con funcionarios de la Dirección Regional en Antofagasta, en Caleta Michilla, quienes lo llevaron a la capital regional, específicamente al Centro de Rescate Animal de la Universidad de Antofagasta, donde se evaluó su condición”, expresó la directora regional de Sernapesca, Pilar Irribarren, quien resaltó que este pingüino “al momento de su rescate se encontraba con bastante actividad, no presentando lesiones externas en el momento de su captura y traslado, llegando en buenas condiciones al centro y comenzando su tratamiento”.



FOTOS: GENTILEZA TOCOLOA NOTICIAS



INTEGRANTES DE LA FUNDACIÓN PÁJARO NIÑO RESCATARON AL PINGÜINO EN LA HOSTERÍA.

## CUIDADO

Mario Alcayaga, presidente de la Fundación Pájaro Niño, señaló a ToCoLoa Noticias que lamentablemente este no es el primer hallazgo de pingüinos en la costa de la ciudad, donde se han reportado otros, por ejemplo, en la playa Arenal (detrás de

las espesqueras) y en la Tercera, por lo que solicitaron a la comunidad, especialmente a quienes practican la pesca, tener mucho cuidado con los anzuelos o señuelos que utilizan, porque podrían dañar a pingüinos u otras especies como chungungos que están cerca de la costa tocopillana. 🐧